



NOTA DE PRENSA Nº 235-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Todo listo para III Concurso Internacional de Pintura Rápida Cajamarca 2013



Por Segundo Matta Colunche

Evento cultural se desarrollará en el Centro Histórico de Cajamarca los días 27, 28 y 29 de setiembre.

Por tercer año consecutivo se realiza en Cajamarca el Concurso Internacional de Pintura Rápida “Mario Urteaga Alvarado”. El evento es organizado por el Gobierno Regional de Cajamarca en

coordinación con la primera escuela de Arte de la región.

Al esfuerzo de trabajar por la cultura cajamarquina se suman, el Ministerio de Cultura (dirección desconcentrada Cajamarca), Universidad Nacional Cajamarca (Escuela de Turismo y Hotelería), Municipalidad Provincial, Dirección Regional de Turismo, Gerencia de Desarrollo Social del Gobierno Regional, Asociación de Artistas Cajamarquinos, publicistas, periodistas e instituciones públicas y privadas.

El coordinador general del evento Leider Calva Guerrero confirmó que el presupuesto destinado por el gobierno regional de Cajamarca asciende a la suma de 120 mil soles; de los cuales, 52 mil nuevos soles son para estímulos de artistas ganadores que visitan de diferentes partes del país y del mundo.

El concurso comprende dos categorías: a) Artistas peruanos o artistas extranjeros y b) Artistas de la región Cajamarca. La técnica será libre (acrílico, óleo, acuarela o mixta), manteniendo siempre el concepto de paisaje urbano.

Calva Guerrero también confirmó la presencia de 3 artistas de talla internacional, quienes actuarán como jurado calificador: Pablo Rubén López Sáenz (España), Darío Ortiz Robledo (Colombia) y Rafael Pérez Pérez (México).

Los veedores del evento serán maestros de las principales escuelas de Bellas Artes del Perú, como Trujillo, Arequipa, Piura y Cajamarca; comisión que tendrá la responsabilidad de garantizar la transparencia del concurso.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



«Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria»

Se han programado 2 conferencias de prensa, el 25 será en el Complejo Monumental Belén y el 26 en Palacio de Gobierno-Lima. Para ello se cuenta con el apoyo logístico de la Dirección Regional de Comunicaciones y Relaciones Públicas del gobierno regional Cajamarca, de gremios periodísticos de la región y dueños de medios de comunicación que apuestan por la cultura, Además de los parlamentarios Jorge Rimarachín Cabrera y Mesías Guevara Amasifuén.

Durante el desarrollo del evento habrá encuentros artísticos musicales, exposiciones de murales, composiciones literarias y de confraternidad social-cultural.

Hasta el cierre de la presente edición se han escrito vía virtual 250 artistas, esperando superar los 500 antes del concurso. Las inscripciones se puede hacer vía la página web del gobierno regional Cajamarca, www.regioncajamarca.gob.pe.

Entre tanto, el presidente regional de Cajamarca Gregorio Santos Guerrero, dijo que el III Concurso Internacional de Pintura Rápida, se convierte en referente cultural del país, por ser el más importante hasta el momento, esperando que las próximas gestiones den continuidad al desarrollo cultural de la región.

La autoridad regional hizo un llamado a todos los artistas del país, a participar del concurso de pintura para ubicar a nuestra sociedad en el pedestal cultural que le corresponde. “Nosotros valoramos y apoyamos la cultura, porque estamos convencidos que es la piedra angular del desarrollo intelectual de la sociedad”, enfatizó.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 19 de setiembre de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA